

24Jam

Pasiops Optimis Pasukanya Mampu Selesaikan Semua Sasaran TMMD

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.24JAM.CO.ID

Jul 29, 2023 - 11:20



Pasiops Kapten Inf Isbandi Koordinasi Dengan Pasiter Kapten Inf Sunoto Dan Kades Maryoko UNtuk Membahas Kelancaran Pelaksanaan Program TMMD 117 Kodim0717/Grobogan

GROBOGAN - Pasiops Kodim 0717/Grobogan, Kapten Inf Inbandi, optimis kekuatan personel seitar 150 orang yang ada di Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan, akan mampu untuk selesaikan seluruh program fisik maupun non fisik di desa sasaran, Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan. Sabtu (29/7/2023)

Sebagai pejabat Pasiops mempunyai tugas dan tanggung jawab pengerahan pasukan dalam penyelenggaraan operasi TMMD Reguler 117 Kodim 0717/Grobogan, kekuatan personel yang diturunkan dilapangan selalu

diperhitungkan dengan matang, agar sasaran yang dicapai sesuai yang diharapkan dengan berpedoman Renlap (Rencana Lapangan).

"Saya optimis komposisi pasukan saat ini, kekuatan yang tergelar dilapangan ada seratus lebih personil TNI di tambah dengan satu Peleton Polri dan Pemda yang tergabung Satgas TMMD Cangkring, akan mampu selesaikan semua sasaran TMMD, baik fisik maupun non fisik," papar Kapten Inf Isbandi

Dijelaskan, jumlah personil yang diterjunkan di pelaksanaan TMMD Reguler ke-117, Kodim 0717/Grobogan, Korem 073 Makutarama, Kodam IV Diponegoro, di Desa Cangkring, Kecamatan Tegowanu, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, diperkirakan mencapai 150 orang.

Para pasukan itu, disamping dari organik Kodim 0717/Grobogan sendiri, kebanyakan adalah para parjurit yang merupakan gabungan dari sejumlah satuan diantaranya adalah dari Yonif 410/Alugoro, Yon Arhanudse 15 dan Yon Zipor 4/TK. Mereka akan tinggal dirumah warga selama TMMD Reguler 117 berlangsung.

Kepala Desa Cangkring Maryoko mengatakan, sebagai kepala desa dirinya harus mendukung segala sesuatu yang dibutuhkan dalam penyelenggaraan operasi TMMD. "saya bersama perangkat berusaha memenuhi semua yang diperlukan TNI, baik personel dari warga Desa Cangkring maupun sarana dan prasarana yang dibutuhkan, kami berikan yang terbaik demi suksesnya TMMD". Ujarnya.

Jurnalis : Wawak